

distinction

COMBAT DE GENEST

André Noizat va recevoir la Légion d'honneur

Dans la NR de vendredi, nous écrivions que René Brunet, le résistant originaire de Briantes, était le dernier survivant du Combat de Genest, à Pérassay, le 16 juillet 1944. Nous présentons nos excuses à André Noizat pour cette erreur. Cet ancien combattant âgé de 101 ans, qui a servi au 5^e Régiment de chasseurs à pied, a également participé à cette bataille, qui avait fait vingt morts parmi les maquisards. Ils étaient trois encore en vie avant le décès, au printemps, de Jean Moury, un habitant de Mézières-en-Brenne. Né à Urciers le 16 juin 1924, André Noizat sera décoré prochainement de la Légion d'honneur. Avec son épouse Nicole, 93 ans, il habite dans une résidence pour personnes âgées, à Montgivray, où les membres de l'association des Amis de la Martinerie, à Châteauroux, rendent visite au couple et prennent soin de ce valeureux militaire et résistant.